



PRESSEMITTEILUNG



13. März 2008

Panther goes Texel

Am 21. Juni 2008 findet auf Texel die 3. Holländische Panther-Ausfahrt statt. Nach der Nord-Holländischen Tulpen-Ausfahrt 2004 und der Panther Tour Brabant 2006 werden sich Pantherliebhaber aus dem In- und Ausland mit ihren englischen Oldtimern auf der niederländischen Wattinsel treffen.

Theo Preenen, einer der begeistertsten Pantherfahrer der Niederlande und Organisator der Tulpen-Ausfahrt 2004, wollte schon lange mal wieder eine Tour für die Liebhaber ausrichten. „Da es in den Niederlanden keinen offiziellen Panther-Club gibt, wie das in England und Deutschland der Fall ist, werden hier kaum Ausfahrten für diese Automarke organisiert. Besonders schön ist, dass im Ausland großes Interesse besteht, wenn wir dann doch etwas veranstalten. Bei unserer Tour 2004 haben dann auch über 60 Autos aus vielen Ländern teilgenommen.“

Dieses Mal wird er die Organisation gemeinsam mit John Erkemeij vornehmen, der vor zwei Jahren Pantherliebhaber für eine Ausfahrt mit anschließendem Grillabend nach Best in der Nähe von Eindhoven einlud. „Wir werden seitdem immer wieder begeistert auf diese Ausfahrt angesprochen. Das motiviert, um erneut etwas zu veranstalten. Da viele Pantherfahrer aus Europa mit von der Partie sein werden, wollen wir natürlich gerne zeigen, was Holland zu bieten hat. Darum haben wir uns dieses Jahr für Texel entschieden - Holland im Kleinformat. Man fährt dort durch eine vielseitige Landschaft, und wir haben die Möglichkeit, tolle Programmpunkte einzubauen.“

Das Programm wird am 21. Juni 2008 um 9.30 Uhr beginnen und endet um 20.00 Uhr. Eine Erweiterung des Texel-Besuchs ist auf eigene Initiative möglich.

Weitere Informationen:

Telefon: +31(0)6-20230758

E-Mail: info@ise-best.nl

Informationen zur Marke Panther sind zu finden auf www.mypanther.de.